

BULLETIN D'INFORMATION
DE LA CAMBRONNAISE



**DERNIER
CARRÉ**

N° 48

LIEX	GYMNASTIQUE FEMININE	1976	GYMNASTIQUE MASCULINE	LIEX
La Montagne Paris Cambromnaise Angers	Congrès Départemental Congrès Fédéral Assemblée Générale 1er tour coupes féd. démonstrat.	D 10 Oct. SD 27.28 Nov. S 4 Déc S 11 Déc D 12 Déc V 17 Déc S 18 Déc D 19 Déc	Congrès Départemental Congrès Fédéral Assemblée Générale 1er tour coupes fédérales Réunion des Parents Démonstration	La Montagne Paris Cambromnaise
Ouche Quinet	Réunion des Anciens Repas des Anciens			St Sébastien Cambromnaise A. S. B. G.
93. St Denis	Match avec Avt Garde St Denis	1977 S 15 Janv D 23 Janv D 30 Janv S 5 Févr S 12 Févr S 26 Févr D 6 Mars	1er tour coupe des - 20 ans 2e tour coupes fédérales Gala Masculin Match avec Avt Garde St Denis 2e tour coupe des - 20 ans Chall. Bocquel Fontaine Renaud Challenges départementaux	NIPS Loquidy 35. La Teste Cambromnaise 93. St Denis Vertou ou St Séb Vertou ou ? Legé ou ?
Cambromnaise Laetitia ou Chateaubriant 49. Cholet	Gala Féminin Challenges Aînés et Jeunesses Finale des coupes fédérales Finale départ Chall. Aînés et Jeunesses	D 13 Mars SD 19.20 Mars S 26 Mars D 17 Avril	Finale coupes fédérales Finale coupe - 20 ans	49. Cholet Nantes ASBG
St Sébastien	Match retour Avt Garde St Denis	S 23 Avril D 24 Avril S 30 Avril	Challenge Guillou match retour avec Avt Garde St Denis Finale de Ligue A.M.O. Championnat individuel pupilles	St Nazaire St Sébastien Ancenis ou St Clair
St J. Concelles	Concours Ligue Poussines	7 ou 8 Mai S 14 Mai	Championnat individuel Adultes Concours Ligue A.M.O. Poussins Concours Départemental	La Baule 49. Angers
St Brienc	Championnats Fédéraux	D 5 Juin 24.25.26 Juin		Vallet

LE MOT DU PRESIDENT ...

Dans une de ses chansons , une vedette contemporaine termine ses refrains par une phrase plutôt triste : " Je suis un homme malheureux, irresponsable " .

Après réflexion et pour ce mot traditionnel, j'ai choisi le contraire : " responsable et heureux " .

La responsabilité, et dans toutes ses formes est avant tout un engagement sur soi et sur les autres.

C'est la capacité de prendre une décision, mais aussi d'en rendre compte à un supérieur.

Le dirigeant sportif assume une mission d'éducation et de formation physique et morale, Il doit se montrer digne de cette responsabilité.

Il a en particulier la charge de préserver " l'idéal de l'amateurisme " sans lequel le sport perdrait une de ses principales vertus.

Le dirigeant doit toujours s'inspirer, dans son action de l'idéal de promotion humaine par le sport. Il doit veiller au respect, par tous, du fair-play et favoriser ainsi la vocation du sport à servir l'humanisme et la paix.

Responsable et heureux ...

Etre responsable, c'est répondre de nos propres actions, de celles des autres et des choses dont on a la garde.

C'est aussi prendre des décisions, lors d'une réunion de bureau ou de moniteurs ou même au sein d'une équipe et ce n'est pas une mince affaire. Sociétaires ou Dirigeants, nous sommes tous appelés à prendre des responsabilités.

Quelle responsabilité pour un moniteur de se tromper dans la direction d'une section, ou dans la composition d'un mouvement pour un individuel.

Quelle responsabilité dans une compétition pour un garçon qui manque son équilibre aux barres ou une fille qui tombe de la poutre !

Tous les membres d'une équipe sont solidaires et responsables, chacun à leur manière, et il est si facile de rendre " les autres responsables " surtout quand ça va mal.

Ne jugeons pas, trop vite, sans réfléchir,; essayons de bien comprendre les autres et notre jugement aura une autre dimension.

Responsable et heureux ...

Quand on pense aux résultats , fruits de ces efforts, où nos garçons et filles qui ont participé aux concours et championnats en sont revenus "médaillés".

Aux championnats fédéraux de VANNES, la section "Jeunesses" se classait 2eme et toutes les gymnastes de l'équipe reçurent une médaille d'argent.

Aux championnats de BRUZ près de RENNES, la section "Adultes" conservait cette 2eme place de l'an passé et les gymnastes revenaient eux aussi avec leur médaille d'argent.

Tous ces jeunes étaient responsables de leur succès et heureux.

Oui, nous le sommes tous , car être responsables :

c'est parfois agréable
c'est souvent difficile
mais c'est toujours passionnant.

JOSEPH KIVET.

C'est dans la salle municipale de la Providence que la CAMBRONNAISE a tenu son Assemblée Générale.

Les dirigeants eurent le plaisir d'accueillir Monsieur le Docteur VERBE et Conseiller Général, Maire, et Madame, Monsieur Lucien DUGUY, adjoint aux Sports et Fêtes, Monsieur et Madame LEGEAY, adjoint aux affaires sociales, Monsieur EDELIN, Président de l'Amicale des Secouristes et de nombreux conseillers municipaux.

L'Union Départementale FSCF était représentée par Monsieur Michel CAUCHON Secrétaire, et Monsieur Charles MANCEAU, directeur des concours.

De nombreux représentants de sociétés sportives et musicales locales ainsi que des Amicalistes assistaient à la réunion, avec une large participation de parents des jeunes gymnastes.

Après les souhaits de bienvenue par le Président, les Responsables de chaque section donnèrent leur compte rendu d'activités.

SECTION " POUSSINES "

La reprise des activités 76.77 eut lieu le samedi 25 Septembre. Mais avant de vous parler de cette nouvelle année, revenons quelques instants sur les résultats de la saison passée 1975 - 76.

L'effectif était de 45 poussines dont l'âge allait de 8 ans à 10 ans. Les petites gymnastes ont fourni durant l'année un travail régulier, ce qui leur a permis de se présenter le 23 MAI 1976 au concours départemental poussins qui avait lieu cette année à la MONTAGNE.

Leurs efforts furent récompensés puisqu'elles se classaient 1eres en catégorie C et obtenaient une coupe. Au classement général l'équipe était 2eme derrière les Bruyères d'Arvor, leurs éternelles rivales. Car il est vrai que depuis plusieurs années c'est avec elles que nous partageons les premières places.

Au cours du festival de cette journée, les poussins présentaient une danse qui leur avait été apprise par Madame Evelyne GRIHEUX. La Bonne compétence d'Evelyne et la bonne ardeur des poussines nous ont permis d'obtenir une seconde place derrière de nouveau les Bruyères d'Arvor.

Dans le classement inter-sociétés Isabelle JUIN a eu la garde de la coupe pendant un an comme étant la meilleure poussine de l'année. C'est Isabelle CHASLES qui se voit attribuer la seconde place. Ce classement s'est effectué sur les notes des différentes cotations lors de la préparation du concours et en plus les points obtenus le jour du championnat.

Passons maintenant à cette nouvelle saison et voici quelques précisions.

Les inscriptions furent plus nombreuses : 54 poussines entraînées par Madame DARIUS, Mme GRIHEUX, Mme PAIRE, Melle Isabelle CHARNEAU, Melle Chrystelle SICARD et Melle Marie-Laure LOIRET, Melle Françoise FORTUMEAU et moi-même.

Les Poussines sont réparties en groupes selon leur valeur gymnique. Au cours de l'année ces groupes seront probablement remaniés suivant la progression et le travail de chacune. Les horaires d'entraînement sont fixés ainsi :

. Lundi de 18 H 00 à 20 H 00 - samedi 14 H 30 à 16 H 30

Nous demandons aux parents d'envoyer le plus régulièrement possible leurs enfants aux cours. Les absences répétées perturbent la bone marche des entraînements.

Il ne reste plus qu'à souhaiter maintenant une bonne chance aux POUSSINES.

Michelle BOUTIN

=====

SECTION "JEUNESSES"

Pour la saison 75-76 la reprise des activités a eu lieu vers le 15 septembre. L'effectif "Jeunesses" était d'environ 60 dont l'âge variait entre 10 et 14 ans.

Grâce à la ténacité et à la volonté de réussir des gymnastes, beaucoup d'entre elles ont pu participer à de nombreuses compétitions.

C'est ainsi qu'en Mars, quatre équipes ont pris part aux challenges départementaux et se sont classées comme suit :

* en ANJOU MAINE OCEAN : catégorie la plus forte, dans laquelle les gymnastes doivent obligatoirement exécuter le 4eme degré imposé par le programme fédéral, l'équipe a obtenu la 1ere place devant CHATEAUBRIANT, A.S.B.G., etc ...

* dans la catégorie EXCELLENCE (3eme degré) les deux équipes engagées furent classées 1ere et 8eme sur 20 Sections participantes.

Ces sections premières ont été ainsi sélectionnées pour la finale qui s'est disputée au MANS et où les places d'honneur leur ont été attribuées. La coupe de la ligue est donc pour 1 an à la CAMBRONNAISE.

A CHATEAUBRIANT, le 13 Juin, a eu lieu le concours départemental par sections.

Trois équipes ont été engagées et ont fait honneur au nom de la société. En effet, l'équipe fédérale reste ce jour, championne départementale et a la garde du fanion départemental pour un an.

L'équipe promotion eest 3eme sur 8 et l'équipe honneur 5eme.

Pour clôturer l'année gymnique, les 2emes équipes "championnat" sont allées à VANNES les 24.25.26 JUIN.

En catégorie "Championnat fédéral" une marche supplémentaire a été gravie sur l'escalier gymnique. Cette section, deuxième de FRANCE, FSCF, a reçu de magnifiques médailles d'argent.

Les "Promotions" se sont classées 13emes sur 40.

Corinne LUCAS gagne la coupe "Jeunesses"

1. The first part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

2. The second part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

MEMBERS OF THE COMMITTEE

3. The third part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

MEMBERS OF THE COMMITTEE

4. The fourth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

5. The fifth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

6. The sixth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

7. The seventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

8. The eighth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

9. The ninth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

10. The tenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

11. The eleventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

12. The twelfth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

13. The thirteenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

14. The fourteenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

15. The fifteenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

16. The sixteenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

17. The seventeenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

LA SECTION "AINEES"

La reprise de l'entraînement s'est effectuée le 4 OCTOBRE avec 37 gymnastes.
Les Responsables : Jean-Luc VIAUD, Pierre LEFORT, Didier QUINIOU, Jean PENEAU.

Démonstration des mouvements le 6 février à la ST MEDARD DE DOULON, ce qui nous permet de faire le point.

Les Challenges ont eu lieu le 22 février à LA LAETITIA.

- * deux équipes engagées en troisième degré
- * une équipe engagée en quatrième degré
- * une équipe engagée en cinquième degré

Aucune de ces équipes n'a été sélectionnée.

Le Concours Départemental à CHATEAUBRIANT le 13 Juin 1976.

- * l'équipe engagée en catégorie promotion s'est vue attribuer la première place.

Le Championnat Fédéral à VANNES les 25.26.27 JUIN 1976 :

- * l'équipe engagée en promotion termine 15eme.

LA SECTION "PUPILLES"

Comme chaque année reprise de l'entraînement 2eme quinzaine de septembre pour cette nouvelle saison.

Tous les moniteurs de la saison passée répondent présents ; qu'ils en soient vivement remerciés. Se joint à nous un ancien gym : Bernard CORNET, plus deux jeunes gyms : Bernard BOUTIN et Christian BABONNEAU qui prennent la responsabilité d'un groupe de jeunes poussins dans lequel ils font un bon travail. Vous en verrez les résultats plus loin.

L'encadrement de la section se trouve donc assuré par douze moniteurs. Cette section se répartit en 17 Minimes, 34 Benjamins, 55 Poussins et jeunes poussins.

- * le 18 JANVIER Gala Gymnique - bon travail dans l'ensemble
- * le 29 FEVRIER challenges départementaux à CHATEAUBRIANT où les 4emes degré obtiennent la 4eme place ; les 3emes degré la 3ee place et le 1er degré la 3eme place également.
- * le 2 MAI Challenge Maurice DOUSSIN à l'A.S.B.G. La 1ere équipe termine à la 3eme place ; la 2eme équipe à la 5eme place sur 8 équipes.
- * le 8 MAI A TRIGNAC championnat individuel PUPILLES.
 - * Pascal VIAUD obtient la 5eme place
 - * Patrick CORMERAIS termine 20eme.
 - * Bruno BELLEFET termine à la 21eme place.
- * le 15 MAI Concours Jeunes POUSSINS à la SIMILLIENNE, Nos jeunes entraîneurs présentent 3 équipes qui obtiennent la 2eme place derrière ANGERS. pour la 1ere équipe et la 2eme équipe : la 10eme place ; pour la 3eme équipe la 13eme place sur 15 équipes engagées. Je me permets de souligner la très belle 3eme place en "individuel" de Jacques MERCIERE.

6.

- * le 20 MAI Concours départemental à ANCENIS.
Au classement général nous obtenons la 4eme place. En catégorie A, la 3eme place. A ce même concours notre 2eme équipe termine 1ere de la 1ere division.
- * les 5.6.7 JUIN Championnats fédéraux à BRUZ près de RENNES. L'équipe fédérale concoure dans le 1er horaire pour obtenir la 15eme place sur 43 équipes engagées. La 2eme équipe présentée par Charles MOREAU en 1ere division obtient la 1ere place. Cette équipe de jeunes gyms est la pépinière et l'avenir de la CAMBRONNAISE.

Cette nouvelle année est répartie avec pratiquement les mêmes gymnastes et les mêmes entraîneurs toujours dans une bonne ambiance pour tous.

MERCI ! et BON COURAGE !

Albert CHASLES

SECTION "ADULTES"

Après un départ assez lent, l'entraînement s'organise en vue des coupes d'hiver dont le 1er tour a lieu à SAINT SEBASTIEN le 7 décembre 1975.

- B. MORVAN se classe brillamment 2eme.
- D. HAMON 3eme en seniors
- D. BELLEFET 6eme en Juniors

Tous les trois sont qualifiés pour le 2eme tour le 21 DECEMBRE.

En décembre également, au repas des anciens de la commune, nous faisons une démonstration au sol puis aux barres parallèles, qui fut très appréciée de l'assistance.

- * le 18 JANVIER Gala Masculin - bonne production
Le match anciens contre jeunes, inauguré l'année passée donne de bons résultats. Les anciens prirent de peu le meilleur.
- * le 25 JANVIER 2eme tour des coupes fédérales seniors à ANGERS où Bernard MORVAN se classe 5eme, et Dominique HAMON 8eme.
- * le 1er FEVRIER à VITRE, D.BELLEFET se qualifie en Juniors.
- * le 21 FEVRIER "CHALLENGE FONTAINE" où notre équipe senior se classe 2eme. en Juniors, "CHALLENGE BOCQUEL" nous nous classons 3me.
- * le 29 FEVRIER à CHATEAUBRIANT Challenges départementaux d'hiver ; notre équipe 4eme degré se classe 1ere et conserve le challenge. notre équipe 3eme degré est 4me.
- * le 7 MARS Finale junior à LIMOGES, D. BELLEFET fait partie de l'équipe de la ligue
- * 13 et 14 MARS à CHAMBERY Finale seniors
Bernard MORVAN se classe 15eme et fait partie de l'équipe de la Ligue.
- * le 4 AVRIL "CHALLENGE GUILLON" à SAINT NAZAIRE : notre équipe 1 est 2eme. Notre équipe 2 est 4eme.

...//...

* le 8 MAI

Individuels à SAINT CLAIR

En catégorie 1 : B. MORVAN enlève le titre

En Junior : D. BELLEFET est 5eme

P. PELTANCHE est 11eme

Cadets Fédéraux : F. CHASLES est 10eme

P. ROBERT est 12eme.

Cadets Régionaux : D. AGOULON est 8eme

R. MICHELOT est 11eme

Passée cette date, c'est l'entraînement intensif qui débute à l'approche des grandes compétitions en section :

* le 30 MAI

CONCOURS REGIONAL à ANCENIS; Bonne production sans toutefois sortir notre maximum ; ce qui nous empêche de battre notre adversaire direct : l'ASBG pourtant handicapée par l'absence de ses deux meilleurs gymnastes.

* les 6 et 7 JUIN

CHAMPIONNAT FEDERAL à BRUZ. Le vendredi soir Bernard MORVAN rate, par un malheureux oubli d'un mouvement le titre en 1ere catégorie. Il est 2eme ce qui est déjà très bien. Mais la leçon d'ANCENIS a porté ses fruits ; nos gars se battent bien en particulier aux ensembles où ils sortent largement 1ers.

Au classement général nous serons derrière l'A.S.B.G. qui a récupéré ses gyms ; et devant, c'est l'habitude, CHAMBERY mais d'un petit point seulement.

Nos amis de la TALAUDIÈRE avec lesquels nous passerons la soirée du dimanche sont 5emes et VERSAILLES 6emes.

Le classement individuel société est le suivant :

1er : Bernard MORVAN et 2eme : Dominique HAMON.

* le 21 JUIN

Festival à MONTAIGU.

En résumé c'est une bonne saison.

Merci à tous.

LOUIS HARDY

L' AMICALE

La saison 1976 fut particulièrement riche en services. Dans son exposé, Jules BOUTIN en fournissait tous les détails. Nous ne retiendrons que les principales actions.

L'Amicale rassemble maintenant une cinquantaine de personnes dont la majorité est composée de parents de gymnastes.

...//...

Elle s'est employée dans des tâches diverses, avec un seul but : aider la société.

Dés équipes se succèdent tous les samedis pour le nettoyage du gymnase et des vestiaires, ainsi qu'à la tenue du bar le dimanche matin.

En plus des transports bénévoles, surtout lors des challenges, l'Amicale assure la préparation des galas, des vins d'honneur, l'équipement des gymnastes, de la sonorisation ainsi que le montage et la projection de films.

Les premiers temps forts de leur action furent cette année la restauration.

Après bien des recherches, parfois avec beaucoup de difficultés, l'équipe "popote" s'installait au gymnase de la MONTAGNE, à l'Ecole ST JOSEPH à ANCENIS, à l'Ecole N.D. de Nazareth de CHATEAUBRIANT pour les concours régionaux où environ 580 repas furent servis.

Encouragés par cette réussite, les amicalistes entreprirent la restauration des gymnastes dans les championnats et l'hébergement pour deux jours.

A RENNES, c'est la Maison Familiale Rurale de BAULON qui hébergeait les garçons. Pour VANNES, c'est l'école des filles de THEIX qui accueillait nos filles. Ce fut partout une réussite tant sur le plan familial que ... financier. Tous, gymnastes, parents et dirigeants, moniteurs, gardent un excellent souvenir de ces journées passées dans une très bonne ambiance de joie.

Le deuxième temps fort de l'Amicale est le service des cartes de membres honoraires. Une vingtaine de personnes n'hésitant pas à sacrifier des soirées à visiter les amis de la Cambronnaise pour leur offrir une carte.

Cette année fut un record, puisque c'est la somme de 8 814 Francs qui fut collectée.

A toutes ces actions s'ajoutait la vente de casquettes et d'autocollants.

Les résultats furent très satisfaisants pour la trésorerie qui était déficitaire l'an passé et qui, maintenant, est à jour pour continuer la marche de la société.

Pour terminer son propos, le responsable concluait de la façon suivante :

" Je remercie toutes les personnes qui se sont dévouées cette année et je vous encourage à continuer, car les besoins de la CAMBRONNAISE sont de plus en plus importants."

Le Responsable,

JULES BOUTIN

ASSEMBLEE GENERALE (SUITE)

Après les divers comptes-rendus des activités, ce fut celui du trésorier. Auguste SUAUDEAU donna lecture d'un bilan financier rééquilibré, surtout par les apports des membres honoraires et des subventions municipales. Une augmentation de la cotisation annuelle comble également ce déficit et la nouvelle année s'annonce plus facile à gérer.

Le Président adressa des félicitations aux moniteurs et aux monitrices ainsi qu'aux gymnastes pour les excellents résultats obtenus. En particulier il fit remarquer la progression de la section féminine "Jeunesses".

...//...

9. Remerciements aussi adressés aux épouses, aux fiancés et aux maris qui partagent les joies et les peines de la société, mais en les laissant assumer leur responsabilité.

Pour conclure le président adressa ses meilleurs vœux à tous, pour qu'ils persévèrent dans le beau et rude travail de la formation des jeunes, et aux jeunes ses vœux de réussite pour 1977.

DEUX DIRIGEANTS A L'HONNEUR

Au cours de l'Assemblée Générale du 4 décembre, Joseph BELLEFET et Francis CORGNET étaient décorés de la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports. C'est au Docteur VERBE, Conseiller Général et Maire de ST SEBASTIEN que revenait l'honneur de remettre ces distinctions, pendant que Monsieur Lucien DUGUY, adjoint aux Sports et Fêtes, fleurissait les épouses des récipiendaires.

Ces médailles témoignent de la reconnaissance de la Cambronnaise pour 43 années de bons et loyaux services au sein de la société, où ils continuent à servir (date d'entrée en 1933 ...) Leur grandemodestie et leur amour des jeunes font qu'ils sont des dirigeants dont on parle peu, mais dont le travail ingrat est indispensable. Toujours disponibles, aimant les jeunes, les écoutant, les conseillant dans l'esprit de la CAMBRONNAISE, ils reçurent beaucoup de félicitations ainsi que les souhaits de continuer près des jeunes.

LE BUREAU 1976-1977

E. OLIVE : Président Honoraire
J. RIVET : Président ; L. HARDY Vice-Prés. Sections masculines ; J. BELLEFET Vice-Président, sections féminines ; P. GRATAS : secrétaire ; A. SUAUDEAU : trésorier ; A. DOUAISI : secrétaire-adjoint ; M. RENAULT Commission Gym. Masculine de l'UDLA ;
Les responsables des sections : R. THIBAUD Adultes ; A. PERON Adultes ; A. CHASLES : Pupilles ; J. PENEAU Aînés ; B. HARDY Jeunes ; M. BOUTIN poussines ; J. BOULIN Amicale -
Le secrétariat : André DOUAISI, Pierre GRATAS, Guy CHARNEAU ; Mme PEIGNE ; Mme GABILY.

ETAT DES SECTIONS 76/77

Sections féminines : 55 Poussines, 66 Jeunes, 30 Aînés, 2 moniteurs, 13 Monitrices soit un total de 166.

Sections masculines : 103 Pupilles ; 38 adultes ; 15 Moniteurs soit un total de 156.

Soit au total 166 fém. 156 Masc, 6 dirigeants donc 328 LICENCIES.



